
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Dr. Hans Jürgen Fahn FREIE WÄHLER
vom 15.01.2015

Kinder mit Förderbedarf in Unterfranken

Ich frage die Staatsregierung:
 
1.  Wie viele Kinder im Regierungsbezirk Unterfranken 

haben einen speziellen Förderungsbedarf?
 a) Wie schlüsseln sich die Förderbedarfe auf die Kriteri-

en „Lernfähigkeit“, „geistige und/oder soziale Entwick-
lung“, „Sprachstörung“ und „körperliche Behinderung“ 
sowie ggf. weitere, hier nicht genannte Kriterien auf?

 b) Wie schlüsseln sich diese Kinder auf die Landkreise 
und kreisfreien Städte sowie die einzelnen Orte auf?

 
2.  Wie viele dieser Kinder besuchen eine Regelschule 

(bitte nach Förderbedarfskriterien aufschlüsseln)?

Antwort
des Staatsministeriums für Bildung und Kultus, Wissen-
schaft und Kunst
vom 03.02.2015

Zu 1. und 2.:
Die angefragten Daten können der Antwort des Staatsminis-
teriums auf die Schriftliche Anfrage der Frau Abgeordneten 
Dr. Simone Strohmayr vom 22.10.2014 betreffend „Kinder 
mit Förderbedarf in Bayern“ (Drs. 17/4586) entnommen 
werden. Dort sind bezogen auf das Schuljahr 2013/2014 
die erbetenen Informationen für Bayern insgesamt in regi-
onaler Gliederung – und damit insbesondere für den Regie-
rungsbezirk Unterfranken – veröffentlicht. Für das laufende 
Schuljahr 2014/2015 liegen entsprechende Daten aus dem 
Verfahren Amtliche Schuldaten derzeit noch nicht vor.
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